

**岩井
議員**

状況報告がない …なぜ？

町長

大幅に日本法人 の設立が遅れた

月の定例議会が開会され、その後に新聞で情報を知った。これまでよいのか。

【町長】議会への報告は、所管の委員会にしたが、全体にはしていかなかった。

12月12日に大山金龍株式会社の登記が完了した。

その後、旧光徳小学校舎の賃貸借契約も締結できた。

従業員募集や操業

月の定例議会が開会され、その後に新聞で情報を知った。これまでよいのか。

【町長】議会への報

準備に向けて取り組みが進む。

12月定例議会の開会の段階では把握できていなかつた。

12月12日の17時を過ぎてから日本法人の登記が完了したと連絡が入つた。

新聞社は独自の取材で法務局に確認し、すぐインタビューをした上で記事にした。

【岩井】旧光徳小学校に誘致している中国の印刷会社は、6月に稼動ということであった。半年過ぎた12月まで何の動きもなかつた。

議会に対しても状況報告がないまま12



契約を締結した町長（左）と金社長（右）



大山恵みの里公社が指定管理する道の駅

どうなる？ 大山恵みの里公社

町長

答申を尊重する

【町長】公益法人改革三法の規定により、平成25年11月末までに、組織の形態を移行する必要が生じた。移行検討委員会から公社の今後に向けた答申を受けたので、尊重したい。

里公社移行検討委員会で、方向性が出たと聞いた。今後の展開は。

【岩井】米からパンができる器具の補助金について、3月議会で一般質問をした。検討した結果は。

【町長】ゴパンの購入は、主食の好みにもよるところが大きい。特定の調理器具を推奨することは、補助金の適応にはなじまない。

ゴパンの補助金は？

町長

なじまない